

Murray vence a Kohlschreiber en cuartos del Torneo ATP de Dubái



Abu Dabi, 2 mar (RHC) El tenista británico Andy Murray derrotó hoy en dura porfía al alemán Philipp Kohlschreiber en cuartos de final del torneo ATP 500 de Dubái y se clasificó para las semifinales del evento.

La raqueta número uno del tenis masculino mundial, máximo favorito de esta liza, venció a su oponente teutón con tanteadores de 6-7, 7-6 y 6-1 en casi tres horas de partido.

Murray chocará en semis con el vencedor del siguiente duelo entre el francés Lucas Pouille y el ruso Evgeny Donskoy.

En un enfrentamiento previo de esta jornada, el español Fernando Verdasco superó al francés Gael Monfils y también logró pasar a una de las semifinales en Dubái.

Verdasco (número 35 del mundo) batió a Monfils (duodécimo del planeta) por 6-3 y 7-5, y enfrentará en la siguiente instancia al holandés Robin Haase, vencedor por 6-2, 4-6 y 6-4 del bosnio Damir Dzumhur.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba